



HEIMAT- UND BÜRGERZEITUNG
DER VERBANDSGEMEINDE VORDEREFEL

■ „Fenster zum Advent“ in der Villa Tosana in Kottenheim

Am 1. Advent fand erstmals in Kottenheim im Seniorenzentrum Villa Toscana ein „Fenster zum Advent“ statt. Initiiert und begleitet von Barbara und Leo Thömmes sowie Monika Hallfell aus Kottenheim wurde am späten Nachmittag des ersten Advent in den Räumen der Tagespflege in der Villa eine besinnliche Zeit verbracht.

Viele Bewohner, Angehörige und auch Kottenheimer Bürger kamen um der Geschichte „Das Bild der tausend Wünsche“ zu lauschen. Erzählt wurde in dieser Geschichte, wie die Kinder den Advent in der Kriegszeit erlebten und welche Wünsche und Träume damals wichtig waren. Passend zum leise rieselnden Schnee wurde das gleichnamige Lied gesungen, begleitet mit der Gitarre von Barbara Thömmes. In der Voradventszeit hatte Frau Thömmes bereits einige Kinder aus Kottenheim interviewt um herauszufinden, welche Wünsche die Kinder der

heutigen Zeit als wichtig erachten. Und was denn nun in der Kriegszeit im Advent für unsere Senioren wichtig war, darüber unterhielten sich die Anwesenden nun in dieser gemütlichen Atmosphäre.

Eines steht fest; früher wie heute hatten die Kinder die gleichen Wünsche, die jedoch heute leichter in Erfüllung gehen können als es einst der Fall war. Auf jeden Fall war bei Kerzenschein und Weihnachtsgebäck und einem leckeren Glühwein die Adventszeit eingeläutet und die Anwesenden positiv eingestimmt.

Die Villa Toscana ist eine Einrichtung des Trägers Projekt 3 gGmbH. Seit 1998 leben hier 41 Damen und Herren im Alter. Außerdem werden rund 22 Gäste in der Tagespflege betreut. Mehr als 60 Mitarbeiter sind rund um die Uhr für das Wohl dieser Menschen im Einsatz.

Nähere Infos unter www.projekt-3.de.

